

# Los hogares españoles reducen su tamaño: ya hay más de 4,4 millones de personas que viven solas

10.04.2014

**El número de hogares en España se situó en 2013 en 18.217.300 como valor medio, lo que supone un incremento de 133.600 respecto a los datos del último censo, referido a 1 de noviembre de 2011, según se desprende de los datos provisionales de la Encuesta Continua de Hogares correspondiente al año pasado, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).**

La encuesta añade que el tamaño medio del hogar se sitúa en 2,53 personas, lo que supone un descenso frente a las 2,58 del último censo. Por el contrario, el número de personas que viven solas sigue aumentando y alcanza los 4.412.000, es decir, el 24,2% del total de hogares.

Además, los hogares más frecuentes son los que están formados por dos personas (30,5% del total), seguidos de los unipersonales (24,2%), aunque la población incluida en estos últimos supone el 9,6% del total. Mientras, los hogares de cinco o más personas constituyen el 6,1% del total, con un tamaño medio de 5,3 personas, que concentran al 12,8% de la población.

Las ciudades autónomas de Ceuta (21,4%) y Melilla (19,6%) y Región de Murcia (9,4%) presentan los mayores porcentajes de hogares de cinco o más miembros, frente al Principado de Asturias (3,4%), País Vasco (4,0%) y Castilla y León (4,1%).